

冬休みと1月の予定

12月21日(金)～1月7日(月) 児童冬休み
※休み期間中、児童は校舎内への立ち入りはできません。
12月27日(木)～1月6日(日) 学園の休業期間
※センター事務も含め休業となります。校内には入れません。

1月8日(火) 始業式
9日(水) 普通授業開始
12日(土) 方面別下校
18日(金) クラブ活動⑥
19日(土) 学園中学高等学校説明会：中高ホール 9:10～
22日(火)～25日(金) 5年雪の学校「新潟県・松代」
26日(土) 児童休校

◇ 始業式当日は、「のびる芽」・「ひまわり」・上履き、その他クラスで指示のあったものを持ってきましょう。

冬休みの過ごし方

- ◎事件・事故にまきこまれないように、安全について考えましょう。
いつ自分が事件・事故にまきこまれるか分かりません。被害者とならないためにも自分の身を守ることを心がけましょう。
子どもだけの外出はさけましょう。どうしても外出する時には必ず行き先や帰り時間を明らかにして、お家の人(20歳以上)に付添ってもらいましょう。
- ◎長い休みにしかできないことを家族といっしょに取り組みましよう。
①寒さに負けず、身体と心をつかって学ぶ機会をもちましよう。
戸外で元気に遊ぶ時間をとり、家族でのふれあいの時間を大切にしましよう。
- ②家にいるときは本を読みましよう。
今年も、メディアセンターを通じて読書の世界が広がっていった人がたくさんいました。さまざまな本との出会いを大切にしましよう。そして、家族や友だちどうしで本を紹介しあいながら、さらに楽しい世界を広げていしましよう。
- ③家のお手伝いをしましよう。
年末の大掃除などで、家族のお手伝いをしましよう。自分の部屋や身の回りの整理など、自分でできることからまず取り組んでください。また、家の中の仕事をひとつづつでも受けもって、冬休み後も続けられるようにしましよう。
- ◎小学生としての社会ルールを身につけましよう。
①正しいマナーや、よい習慣を身につけましよう。
冬休み中は、来客や訪問の多い時期でもあります。社会の習慣やマナーについて体験的に学ぶ機会にしましよう。
- ②交通ルールや公衆道徳などを守りましよう。
外出するときには、道の歩き方・道路の横断の仕方などの交通ルールを守って行動しましよう。また、お金の使い方や、買い物の仕方などについても家族で話し合いながら計画的に進めましよう。
- ◎自分から進んで学んでいくことを休み中も続けていしましよう。

小学校だより



No.11 2012年12月20日(木)

湘南学園小学校

校長 齊木 修

2012年を送る

美術家の赤瀬川原平さんの造語である「老人力」は、まったく秀逸な言葉だと思います。誰でもみんな初めて老いるわけで、現実に私も60過ぎてみて、「老い」ということはこういうことなのだ、と気づくことが多いのです。教師としては体力、気力の衰えを感じざるを得ないのですが、歳をとると教師として良いこともあります。それは無性に子どもがかわいくなることです。ふと何気ない瞬間に「校長先生」と手を握られたり、「こうちゃん」と後ろからハグされたりすると、もうかわいくてかわいくてたまりません。若い頃とは違った視点で子どもたちを見ている自分があります。何が何でも湘南学園小学校の子ども達は、みんなかわいい、みんないい子だ！と心底思う自分がいます。

年末忙しい時間をぬって、保護者の皆さんと親しくお話する機会を持つことができました。音楽会のこと、防災のこと、80周年のこと等それはそれは楽しく、心底励まされる時間でした。きっと保護者の方から見ると校長室で校長と向かい合うことだけでも緊張することなのだと思いますが、私にとってはそうではありません。思えば子ども達と、保護者ともっともふれ合いたい、お話を聞きたい、自分の心がそれを求めているのだということに改めて気づかされました。

来年はいよいよ80周年本番の年です。この年を単なるお祭り騒ぎにしてはならない。後から考えればあの80周年の年が、良い意味での湘南学園小学校の画期であったと振り返ることの出来る年に何ともしたい。子どもたち、保護者の皆さん、チーム湘南学園の皆さん、そのために手をつなぎ合いましよう。80周年の取り組みに！

皆様、良い年をお迎えください。

児童会イベント「湘南遊びの国」より

